

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A . Kesimpulan

Dalam keseluruhan pembahasan skripsi ini, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Sistem yang terjadi pada penitipan motor Lima Bersaudara yaitu memberikan tiket kepada penitip motor, yang akan dikembalikan tiket itu saat penitip hendak mengambil motornya kembali. Tarif untuk satu motor yang dititipkan sebesar Rp. 3000/12 jam. Penitipan motor Lima Bersaudara juga memberikan jaminan atas kehilangan dan kerusakan motor, kehilangan helm dan jaket yang dititip apabila terjadi saat proses penitipan dan akibat dari kelalaian petugas.
2. Tinjauan hukum Islam terhadap penitipan jasa sepeda motor (study penitipan motor Lima bersaudara desa maja Kab.Lebak) yang di bahas oleh Fia sofia Najah. Penitipan dalam Hukum Islam disebut dengan wadi'ah. Antara penitip dengan yang dititipi tidak boleh saling mendzolimi, sebagaimana yang dijelaskan dalam surat Asy-syura:42. Dalam pembahasan Penitipan Motor Lima Bersaudara tersebut, yang berkenaan dengan pengelolaan, pelaksanaan penitipan sepeda motor maupun penanggung jawab serta pemberian ganti rugi telah sesuai dengan Syarat dan Rukun *wadi'ah* sehingga penitipan tersebut diperbolehkan menurut hukum Islam. Adapun area penitipan sepeda motor

dalam menjalankan mekanisme operasional usahanya menerapkan tarif Rp. 3000;/ 12 jam, adalah dengan mempersamakan waktu yang berbeda. Hal ini dalam berbisnis wajar dilakukan, dibolehkan (*mubah*) sebab adanya kewajiban dan tanggung jawab yang harus ditanggung oleh perusahaan, yang penting ketika berakad telah terjadi kesepakatan antara kedua pihak (pengunjung dan pengelola jasa) dan saling rela pada awal transaksi. Hal ini didasarkan ketentuan hukum Islam dan atas dasar dalil dan ijtihad para ulama.

## **B . Saran**

1. Dengan adanya tarif pihak penitipan sepeda motor lebih meningkatkan mutu pelayanannya kepada masyarakat sehingga tidak ada keraguan terhadap sistem tarif parkir yang diterapkan tersebut.
2. Masyarakat yang hendak menitipkan motornya agar lebih tepat dan berhati-hati memilih penitipan motor yang memiliki keamanan yang ketat, mutu fasilitas dan harga yang terjangkau.